

## La llama olímpica también ardió en A Coruña...

Escrito por Comité Olimpiada Evangélica / Gastón Frete | Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 27 de Junio de 2016 00:00

---

### Unos 300 niños participaron en esta cita anual con el deporte y la fe



(A Coruña, 27/06/2016) El pasado sábado 4 de junio, las iglesias evangélicas de Galicia celebraron su XVII Olimpiadas de Galicia en A Coruña.

Más de 300 niños, en representación de nueve iglesias, compitieron entre sí en las distintas pruebas (saltos, carreras, relevos, etc.), haciendo gala de sus condiciones físicas, de su carácter y deportividad.

El primer puesto por equipos fue para la Iglesia Mosaico, de A Coruña, que se coronó con la copa de campeón. En segundo lugar (subcampeona) quedó la Iglesia Buenas Noticias, de Ferrol. La tercera copa fue para la Iglesia Buenas Noticias, de Lugo.

## La llama olímpica también ardió en A Coruña...

Escrito por Comité Olimpiada Evangélica / Gastón Frete | Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 27 de Junio de 2016 00:00

---



*Desfile. encabezado por la mascota de la Olimpiada*

El resto de las iglesias participantes, fueron: Iglesia El Camino (AAHH, de A Coruña); Asambleas de Dios (A Coruña); Iglesia Evangélica El Olivo (Ferrol); Iglesia Cuerpo de Cristo (A Coruña); Iglesia Asambleas de Dios 8Arteixo); y el Centro Cristiano "Agua Viva" de Narón (A Coruña).

## La llama olímpica también ardió en A Coruña...

Escrito por Comité Olimpiada Evangélica / Gastón Frete | Redacción: Actualidad Evangélica  
Lunes, 27 de Junio de 2016 00:00



Equipo Organizador Olimpiada Evangélica. Gastón Frete por la redacción de Actualidad Evangélica